



#FUE TENDENCIA

El 28 de septiembre se conmemora el Día Internacional del Acceso Universal a la Información, proclamado en 2015 por la Unesco, como una manera de procurar el acceso a la información como vehículo para garantizar otros derechos y poner en evidencia las situaciones que ocurren en el mundo.

Cancillería Chile

@Minrel_Chile

Hoy conmemoramos el Día Internacional del Acceso Universal a la Información, fecha que consagra el derecho de buscar y recibir información, así como la libertad de expresión y prensa, cuestiones fundamentales para las sociedades democráticas e inclusivas.

Consejo para la Transparencia

@ctransparencia

Hoy conmemoramos el #DíaUniversalDeAccesoALaInformación DAI ¿Pediste información a algún servicio y no te la entregaron? O, ¿crees que fue en forma parcial? Presenta un reclamo en @ctransparencia quién analizará tu caso. En el DAI es ley.

Chile Transparente

@Ch_Transparente

Hoy celebramos el Día Internacional del Acceso Universal a la Información. Visita <https://portaltransparencia.cl> y accede a toda la información de organismo públicos de Chile.

FIP - América Latina y El Caribe

@FIP_AL

Día Internacional del Acceso Universal a la Información Pública. El acceso a la información es un derecho de carácter universal que los Estados tienen la obligación de garantizar, y es especialmente relevante para el trabajo periodístico.

Olegario Quintero

@OlegarioMX

#Internacional | Hoy se celebra el Día Internacional del Derecho de Acceso Universal a la Información, proclamado por la UNESCO en 2015 y su celebración por primera vez en 2016. Esto contribuye a fortalecer la libertad de prensa y libertad de expresión.